



Journée du 27 mars à Allas Bocage

publié le 10/04/2025

Cette belle journée de printemps a permis aux élèves de découvrir le site d'Allas dans un nouveau paysage. Après le trajet en vélo, les deux classes Nature et Patrimoine se sont mises au travail. En SVT, ils ont observé les changements de la nature depuis notre venue en novembre et cherché les traces d'animaux.

En EPS, ils ont parcouru le site en réalisant une Course d'Orientation ponctuée par des devinettes en Espagnol. En Histoire, les 5e ont imaginé une enquête médiévale en forêt. En Géographie, les 4e ont travaillé sur l'aménagement du territoire en imaginant un projet de valorisation des ressources du site. La journée a surtout été marquée par un cours de pêche dispensé par les techniciens de la Fédération de Pêche de Charente Maritime. Merci à Gilles Brichet et son équipe !

Merci également à Loic, Laurent et Vincent du Club de la Commanderie des Cyclos de Grands Chemins de Jonzac qui ont accompagné soutenu les élèves pendant le trajet en vélo.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.